



Da geht die Post ab: Die Gruppe LeWis will erneut die Harenberger Kirche rocken.

Band LeWis eröffnet wieder die Kulturreihe

Musiker der Lebenshilfe spielen am 12. Januar in St. Barbara

VON TREESKE HÖNEMANN

HARENBERG. LeWis – das ist die integrative Band mit neun Musikern, die in verschiedenen Bereichen in der Werkstatt der Lebenshilfe Seelze arbeiten. Mit der Band LeWis eröffnet die Kirchengemeinde St. Barbara ihre Reihe 12x im neuen Jahr. Die Musiker wollen erneut die Kirche rocken. Die Neuaufgabe gibt es am Montag, 12. Januar, in der Kirche.



„Kinder wie die Zeit vergeht“, heißt es zum Auftakt. LeWis hat extra für diesen Abend ein Programm gestaltet unter dem Motto „The rocking 50’s and 60’s“. Da wird so manche Melodie dem Publikum bekannt vorkommen.

Gegründet wurde die Band im Dezember 2008 mit professioneller Unterstützung des Studios Musik-In-Liner. Auftritte zum Beispiel bei den Special Olympics in Bremen, der Fête de la Musique in Hannover und beim

Rockfestival in Wolfsburg sind mittlerweile fest im Tourenplan.

Beim Konzert in St. Barbara wird der Schlagzeuger wieder zum Cajon-Spieler. Die beiden Gitarristen werden auf Akustikgitarren spielen. Musik erklingt von Elvis, den Beatles und anderen. Im Januar nimmt die Band zudem ihre erste CD im Studio auf.

i Das Konzert in der Harenberger Kirche beginnt um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei, es wird allerdings um eine Kollekte für die Kulturreihe 12x der Kirchengemeinde gebeten.